



萩園中学校ニュース

萩園中学校 学校だより ③ 令和2年 6月1日 校長 丸山 修一

学校の教育活動再開について



保護者の皆様へ

このたびの新型コロナウイルス感染拡大防止に係る臨時休業では、学習課題の受け取りや連絡事項の確認等、様々なご対応ありがとうございました。感謝申し上げます。

学校では、教育活動の再開にあたり、「感染源を絶つこと」「感染経路を絶つこと」「抵抗力を高めること」を感染防止のポイントとして、茅ヶ崎市の「学校再開に向けてのガイドライン」にそって、教室の換気の徹底、安全な配席・配置、必要な消毒、授業形態、活動の工夫等、様々な対策をとりながら、子どもたちが健康で安全に学校生活を送れるよう取り組んでまいります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【感染防止のためのお願い・学校の取り組み】

- 毎朝、登校前に健康観察を行い、検温結果等を「健康観察票」に記入をお願いします。
- 風邪・発熱・体調不良等の症状が認められる、体調がすぐれない場合は無理に登校しないようにお願いします。(発熱や風邪の症状<疑わしい場合も含む>の場合は、「出席停止」とし、授業日数には含みません。)
- 感染予防の一番大切な対策は「手洗い」です。学校では、こまめな「手洗い」及び「咳エチケット」を徹底します。(ご家庭でもご指導をお願いします。)
- マスクの着用をお願いします。(各ご家庭での用意をお願いします。)
- ハンカチまたはタオル、ティッシュの用意をお願いします。
- マスクを外す際に置くための清潔なビニールや布等の用意をお願いします。
- 使用済みのティッシュやマスク等は学校のごみ箱に捨てず、持ち帰るよう指導します。持ち帰り用のゴミ袋(ビニール袋)等の用意をお願いします。
- 校内で複数が触れたり、使用したりする場所・箇所、用具等は適宜職員が消毒を行います。
- トイレは、便座を消毒して使用します。(生徒に指導します。)
- 学校で行う教育活動では、活動前後等の手洗い指導の徹底を図り、適切に換気を行ったり、活動内容や形態等を工夫したりして行います。
- 昼食は、対面会食とはせず、静かに食事をとります。
- 随時、健康観察を行います。生徒に発熱や体調不良の症状が認められる場合は、別室に移動させ、早退させる対応を取ります。その場合、保護者のお迎えをお願いすることになりますので、緊急連絡先等の再確認と連絡が取り合える準備をお願いします。
- 抵抗力を高めるため、規則正しい生活習慣等について指導します。ご家庭でも食事や睡眠等、生活リズムの維持に努めるようお願いいたします。
- 新型コロナウイルスへの正しい理解を促し、偏見や差別が生じないよう学活等で指導します。



生徒の皆さんへ

学校が再開となりました。臨時休業期間、皆さんは、いろいろな面での我慢の生活、本当に、よくがんばりました。再開ということで、うれしい反面、感染防止をしながらの学校生活に不安を抱いている人もいます。確かに、今後どんな1年に「なるか」は、だれもわかりません。しかし、どんな1年に「するか」は皆さんが決めることができると思います。心配や不安だけを考えるのではなく、どんな学校生活に「するか」そのためにはどんな行動を「とるか」を考えてみましょう。感染防止対策を徹底した制約ある学校生活の中でもしっかりと目標をもって取り組み、仲間とともに成長することを願っています。先生たちがしっかりとサポートしますので、心配なことや困ったことがあったら遠慮せずに相談してください。

【お知らせ】新型コロナウイルスに係る行事・活動等の変更について

今後の主な学校行事等について次のように変更いたします。あくまでも現時点での変更になります。実施予定の行事につきましても、今後の感染に係る情勢等によっては中止する場合がございます。今年度は、感染防止、授業数確保、準備日程の調整や練習の可否等の観点から例年どおりには計画できないことをご理解ください。ご協力をお願いいたします。

- 前期中間試験 : 中止いたします。(前期期末試験は実施いたします。)
- 授業参観・懇談会 : 9月までは実施いたしません。
(*部活懇談会は、部活動再開後に各部で実施予定です。)
- 体育祭 : 9月下旬～10月上旬の平日で規模を縮小して実施予定です。
- 合唱コンクール : 中止いたします。(文化会館での開催中止)
- 3年修学旅行 : 10月18日(日)～20日(火)で実施の方向で調整中です。
- 1年校外学習 : 10月以降実施の方向で調整中です。(宿泊研修は2年次に実施)
- 2年校外学習 : 10月以降実施の方向で調整中です。
- 2年職場体験活動 : 中止いたします。
- 個別面談 : 7月に実施予定です。
- 水泳授業 : 中止いたします。
- 学級代表委員会 : 感染防止の観点から9月までは懇談会等(部活懇談会以外)は実施いたしません。その後も実施できない可能性もあることから、今年度は各委員の選出は行いません。行事等の支援は、ボランティアを募る予定です。
- サマースクール : ボランティア講師を招いて行うことは中止いたします。

・ボランティアの方々のご厚意で、5月12～14日に
緑のカーテン用のヘチマとゴーヤの苗を配布しました。



・地域ボランティアの濱田さんに緑のカーテン用のネットを
設置していただきました。(保健室外)

